
Le comparatif 
 
Le comparatif est utilisé pour comparer une chose ou une  personne à une autre chose ou une 
autre personne. 
 
Des petites formules: ​... plus (+)   + adjectif  + que (than) ... 

​ ​ ​ ​ ... moins (-) + adjectif  + que (than) ... 

​ ​ ​ ​ ... aussi (=) + adjectif  + que (than) ... 

 
Exemples:​ Philippe est   plus     agé       que  Jeffrey.  

​ ​ Matt est   moins  grand   qu’   Olin. 

​ ​ Nicole est   aussi   belle     qu’  Émilie. 

 
note:  Le comparatif de bon est meilleur. 
 
​ Clayton est meilleur au rugby que Doug. 
 

 
 

Le superlatif 
 
Le surperlatif est utilisé pour comparer une chose ou une personne à un ensemble de choses ou 
de personnes. 
 
Superiorité (greatest degree) 
 
Une petite formule:  ... le (masc) +  plus   + adjectif ​  
​ ​ ​ ​     ​ ​ ​ ​          
Observations:​​ Additionne ​ Le​  pour le sujet masculin. 
​ ​ ​ Additionne​  La​  pour le sujet féminin. 
​ ​ ​ Additionne ​ Les ​ pour le sujet pluriel. 
 
Exemples:  ​ ​ André est  le   plus grand. 
​ ​ ​ Hélène est  la   plus petite. 
​ ​ ​ Les chiens sont les   plus laids. 
Attention !!! 
​ ​ Le superlatif de bon est le meilleur. 
​ ​ Le superlatif de bien (well) est toujours le mieux (the best). 
 
 
 
 



 
 
Infériorité (lowest degree) 
 
Une petite formule:  ... le (masc) +  moins   + adjectif ​  
​ ​ ​ ​     ​ ​ ​ ​          
Observations:​​ Additionne  ​ Le ​ pour le sujet masculin. 
​ ​ ​ Additionne ​ La ​ pour le sujet féminin. 
​ ​ ​ Additionne ​ Les ​ pour le sujet pluriel. 
 
Exemples:  ​ ​ André est  le   moins grand. 
​ ​ ​ Hélène est  la   moins  petite. 
​ ​ ​ Les chiens sont les moins laids. 
 
Pire (worst) 
 
​ Ce garçon est le pire. 
​ Cette pomme est la pire. 
​ Ces élèves sont les pires. 
 
Attention !!! 
 
position de l’adjectif 

​ ​ avant le nom:  le plus grand garçon 
​ ​ après le nom:  le garçon le plus intelligent. 
​  
Les adjectifs possessifs  

Ils peuvent être utilisés avec le superlatif. 

​ ​ Ma meilleure amie.  (My best friend.) 
 
 
 
 

 
 
 

 


